

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Berkembangnya suatu perusahaan mengakibatkan persaingan yang cukup tajam sehingga perusahaan-perusahaan yang bergerak dibidang manufaktur, perdagangan dan jasa harus dapat meningkatkan efisiensi, efektifitas serta ekonomis. Sejalan dengan itu maka masalah yang dihadapi perusahaan semakin rumit, hal ini menyebabkan pihak manajemen harus menerapkan sistem informasi yang efektif. Sistem informasi akuntansi ini diharapkan dapat meningkatkan efektifitas pengendalian internal perusahaan. Untuk itu, bila pengendalian internal yang diterapkan tidak berjalan efektif, maka sejumlah kegiatan perusahaan tidak dapat diawasi dengan baik.

Apabila ini terjadi akan dapat membuka peluang pihak-pihak tertentu dalam perusahaan untuk melakukan kecurangan-kecurangan yang mengakibatkan kerugian perusahaan dan pada akhirnya tujuan yang diharapkan oleh perusahaan untuk memperoleh maksimalisasi laba tidak akan tercapai.

Kebijakan, catatan, prosedur, dan hubungan keorganisasian didesain untuk mengendalikan kegiatan serta sumber-sumber yang dimiliki perusahaan merupakan sarana yang penting sekali. Karena dengan adanya sistem informasi akuntansi ini diharapkan akan dapat diperoleh data dan informasi yang akurat dilaporkan dengan sebaik-baiknya guna memenuhi kebutuhan pihak-pihak yang berkepentingan pada perusahaan dalam pengambilan keputusan.

Jadi, informasi yang disampaikan pada pihak manajemen harus dapat dipahami dan untuk dapat dipahami, maka mekanisme akuntansi yang digunakan haruslah dimengerti dan dirancangan sedemikian rupa agar kejadian-kejadian yang tercatat diolah menjadi informasi yang berguna. Untuk mencapai tujuan utama dari sistem pelaporan keuangan maka diperlukan suatu sistem informasi yang handal pula.

Dengan merancang sistem informasi keuangan yang handal dan memungkinkan mengidentifikasi masalah dan menelaahnya, sehingga masalah tersebut dapat diatasi. Untuk itu maka penulis memilih PT. MERPATI NUSANTARA AIRLINES MEDAN sebagai tempat penelitian karena perusahaan tersebut dapat dijangkau serta mendapat izin untuk melakukan riset dan dikarenakan hal itu pula maka akhirnya penulis menulis judul skripsi ini **"PERANAN SISTEM INFORMASI AKUNTANSI DALAM PENGAMBILAN KEPUTUSAN PADA PT. MERPATI NUSANTARA AIRLINES MEDAN"**.

B. Perumusan Masalah

Setiap hambatan dalam pencapaian tujuan dapat dikatakan sebagai masalah, untuk itu pembahasan masalah dalam skripsi ini adalah :

"Apakah sistem informasi akuntansi efektif dan dapat menyediakan data yang dibutuhkan pimpinan untuk mengambil keputusan?"